

今月は本留学のまとめを報告します。

初めての海外ということで心配や不安はありましたが、いざアメリカに来てみると全くと言っていいほどそれらを感じることはありませんでした。とにかく、目に映るものすべてが何だかとても面白くて、笑って楽しく過ごしていました。

RIT の語学学校に通い始めたばかりの頃は、右も左も分からなくて、おまけに英語も全然聞き取れなくて本当に散々でした。うーん、何言っとなるか分からなかったわ…といった状況が続いたことをよく覚えています。約3ヶ月という短い期間でしたが、その間に私の英語力はちょっぴり向上し、ルームメイトや周りの人たちとの思い出はたくさん作ることができました。Rose に移ってきてからは、より一層生活が充実しました。授業やクラブ活動だけでなくイベントにも数多く参加し、お友達も増えました。相変わらず拙い英語を話していましたが、それでも時間の経過とともに少しずつ上達したような気がします。この留学は私に多くの変化をもたらしましたが、中でも色んなことに興味を持てるようになったのは本当に嬉しく思います。そして、アメリカのちょっと雑で、のほほんとした雰囲気は今とても気に入っています。

最後に、金沢工業大学、Rose-Hulman Institute of Technology、国際交流室の皆様方、河合准教授、家族、そしてこの留学をサポートしていただいた全ての方々に心より感謝いたします。